

## Attaques contre Charlie Hebdo

L'heure du recueillement de tous les français, quels que soient leurs origines, quels que soient leurs confessions, lors d'une journée de deuil national au soir du terrible attentat contre la rédaction de Charlie-Hebdo et du lâche assassinat de 10 de ses journalistes ou collaborateurs et de 2 policiers qui les protégeaient a eu lieu le jeudi 8 janvier.

Un recueillement pour dire notre reconnaissance à ceux qui ont perdu la vie par un acte qui, au-delà du crime, est une insulte et une menace à tout ce qui fait vivre ensemble tous les Français...

Ces évènements ont saisi l'ensemble des français car le bilan s'est alourdi au soir du vendredi par une prise d'otages qui a fait quatre morts supplémentaires dans l'Hyper Cacher de Vincennes. Ils touchent, chacun le sent, une dimension fondamentale de la construction de notre Pays, auquel nos concitoyens sont profondément attachés : la liberté d'expression et d'opinion, la tolérance à l'égard de l'autre dans un esprit de respect des convictions et de laïcité, la démocratie, la fraternité entre tous les Français, ces valeurs qui font la République, l'unité de notre Peuple et de notre Pays.

Plus que jamais, notre pays doit rester uni face à une telle manifestation de barbarie et les rassemblements du dimanche ont montré la détermination du peuple français pour la défense de la liberté d'expression et d'une société de liberté et de tolérance parce que nous partageons une ambition commune d'un vivre ensemble apaisé et respectueux des valeurs républicaines.

Tous les maires de France sont au premier rang pour témoigner de leur compassion envers les victimes et leurs familles ainsi que de leur détermination à condamner dans le calme et la dignité des actes aussi abjects.

Le Maire et le Conseil Municipal.

Thibaut BEAUTÉ